

# Mission Carrier - Hybrid Duffle Bag

[Accessoires](#) > [Vêtements Tactiques](#) > [Accessoires](#)

The Mission Carrier from German Tactical Systems is built for those who carry more and demand the same rugged reliability found across our waterproof gear line. Designed for field operators, outdoor professionals, and anyone on the move, this Hybrid Duffle Bag offers maximum versatility, comfort, and protection from the elements.

- Hybrid Carry System: The Mission Carrier can be carried as a traditional duffle or worn like a backpack. The detachable straps can be crossed over or secured together with integrated Velcro loops, allowing you to customize your carry setup based on the mission.
- Waterproof Protection: Built from heavy-duty, waterproof materials that shield your gear from rain, mud, and harsh environments. Perfect for field use, travel, or everyday tactical applications.
- Spacious Main Compartment: A large waterproof main compartment with internal securing straps keeps your gear organized and stable, even in motion.
- Internal Storage: Includes two large inner side pouches for structured organization of smaller equipment, tools, or clothing.
- External Side Pouches: Additional outer compartments provide quick access to frequently used items without opening the main storage area.
- Full-Length Utility Loops: Both sides feature continuous loops designed for attaching carabiners, accessories, or securing the Mission Carrier to vehicles, boats, or racks during transport.
- Adaptable and Rugged: Whether you're on deployment, at the range, or heading out for a weekend operation, the Mission Carrier stands up to heavy use while keeping your gear dry, accessible, and secure.

NO IMAGE  
AVAILABLE

Volumen = 51 L  
Length = 59cm  
Width = 27cm  
Height = 32cm

## Caractéristiques

- Nom: [Mission Carrier - Hybrid Duffle Bag](#)
- Fabricant: [GERMAN TACTICAL SYSTEMS](#)
- Référence: EU2013605
- N° fabr.: GTS-7531-SGO
- Couleur: Stone Grey Olive
- Poids du colis: 0.3kg
- Hauteur d'expédition: 180mm
- Largeur d'expédition: 140mm
- Longueur d'expédition: 102mm
- EAN: 0726529840704

# Table des matières

- [Page d'accueil](#)
- [Guide de sécurité pour le Mission Carrier Hybrid Duffle Bag](#)
- [À propos de nous](#)

# Guide de sécurité pour le Mission Carrier Hybrid Duffle Bag

## Introduction

Le Mission Carrier Hybrid Duffle Bag de German Tactical Systems est conçu pour ceux qui transportent beaucoup et qui exigent une fiabilité robuste. Ce guide te fournira des instructions de sécurité essentielles pour garantir une utilisation optimale et sécurisée de ton produit.

## Directives de sécurité générales

- Assuretoi que le produit est utilisé uniquement pour son usage prévu.
- Vérifie régulièrement l'état du sac pour détecter tout signe d'usure ou de dommage.
- Ne surcharge pas le sac au-delà de sa capacité recommandée.
- Garde le sac hors de portée des enfants lorsqu'il n'est pas utilisé.
- En cas de doute sur la sécurité du produit, contacte le service client.

## Précautions de sécurité spécifiques à l'utilisation

- Ne porte pas le sac si les sangles sont endommagées ou si le matériel montre des signes de défaillance.
- Lorsque tu utilises le sac comme un sac à dos, assuretoi que les sangles sont correctement fixées pour éviter tout glissement ou déraillement.
- Évite de placer des objets pointus ou lourds dans les poches extérieures pour prévenir les blessures.
- Lorsque tu transports le sac sur un véhicule, assuretoi qu'il est bien sécurisé pour éviter qu'il ne tombe pendant le transport.
- En cas de conditions météorologiques extrêmes, évite d'exposer le sac à des éléments pouvant endommager le matériel.

## Instructions pour l'installation et l'utilisation

- Transport traditionnel** : Utilise les poignées supérieures pour porter le sac comme un duffle.
- Transport en mode sac à dos** :
  - Détache les sangles et ajuste-les selon ta taille.
  - Croise les sangles pour une meilleure répartition du poids.
  - Utilise les boucles Velcro intégrées pour sécuriser les sangles ensemble.
- Accès aux compartiments** :
  - Ouvre le compartiment principal pour accéder à ton équipement.
  - Utilise les poches intérieures pour organiser les petits objets.
  - Accède rapidement aux articles fréquemment utilisés dans les poches extérieures sans ouvrir le compartiment principal.
- Boucles utilitaires** :
  - Attache des carabiners ou des accessoires aux boucles utilitaires sur les côtés pour un accès facile.

## Instructions de disposition

- Lorsque le sac n'est plus utilisable, assuretoi de le jeter de manière responsable.
- Ne jette pas le sac dans des décharges non autorisées.
- Vérifie les réglementations locales concernant le recyclage des matériaux.

## Informations de contact pour un soutien supplémentaire

Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ton Mission Carrier Hybrid Duffle Bag, consulte le site web de German Tactical Systems ou contacte leur service clientèle pour obtenir des conseils.

Ce guide de sécurité a été élaboré pour t'assurer une utilisation en toute sécurité de ton Mission Carrier Hybrid Duffle Bag tout en respectant les réglementations de sécurité des produits de l'UE. Assure-toi de suivre ces directives pour maximiser ta sécurité et celle de ton équipement.

# **À propos de nous**

## **Brownells France**

**Brownells France - Le plus grand fournisseur d'Accessoires pour le tir, Pièces détachées & Outils d'Armurier**

[www.brownells.fr](http://www.brownells.fr)